

2012年9月13日

## 9月7日、小学校で環境授業を実施

2012年9月7日、京都市立南太秦小学校（右京区）にて、6年生52名を対象に「モータと地球環境～私達ができること～」と題した環境授業を行いました。

当社は小学生向けの環境授業プロジェクトを6年前から実施しております。

環境授業は、合計90分の下記3部構成で行なっています。

- ①モータと電気エネルギーについて
- ②クリップモータの製作実習
- ③地球環境のために私達ができること(まとめ)

授業では、日常生活で身近に使われているモータと、電気エネルギーの関係を紹介。最終的には地球環境のために自分たちができることを考えてもらいます。

また、ものづくりの面白さを体験してもらうために、クリップモータの製作実習を行います。当社社長の永守は、小学生時代に理科のモータ製作実習がきっかけでモータに興味を持ち、その後当社を立ち上げることを決意いたしました。授業を受けた子供たちが、将来の夢を持つきっかけにもらいたいという想いを込めて、ものづくり実習を授業に取り入れています。

今年度も、より多くの子供たちにモータや電気エネルギーについて学び、ものづくりの面白さに触れてもらうために、今後5校での授業を予定しています。



▲左写真：モータについてのクイズタイム

元気いっぱいに答えてくれました。意外なものにもモータが入っていることに、驚いた様子でした。

▲右写真：クリップモータの製作風景

当社スタッフと一緒にモータを製作しました。細かい作業に真剣そのもの。うまくモータが回ると歓声が上がりました。